

花の風まつり

花香る風薫る 那珂川町恒例・里まつり

第7回花の風まつり

今年も「花の風まつり」が商店街や民家など町内各所で開催されました。天候にも恵まれ、山里ならではの催しや心づくしのもてなしに、町外・県外からもたくさんの観光客が訪れました。

また、5月1日から3日にかけて静神社例大祭「馬頭たけのご祭り」が執り行われました。今年の当番は田町で、田町交差点から役場まで色とりどりの衣装を身にまとい、お化粧をした可愛らしい稚児行列も見られました。

「高速道路1000円」で沸いた今年のゴールデンウィーク、「渋滞」や「行列」とは無縁のこのおまつりでたくさんの方が「心」を癒されたのではないのでしょうか。



たんぼcafe



屋台引き回し



無料たけのご掘り



ケーナ演奏



稚児行列



お抹茶接待



ちびっこわーど



ギターレ漫談びろきの余興



まほろば語り



小砂陶器市

ホームステイ
ウィークエンド in 那珂川
2009年
「田植え」



国際交流事業の一環として、県内の外国人の方々を招き、日常生活をとともに体験することで交流を図る「ホームステイウィークエンド in 那珂川」が今年も開催されました。

外国人の皆さんは、中国、台湾、チエコ、サウジアラビアなど13ヶ国から県内各大学への留学生を中心に22名が参加、ホストファミリーや地元



植え方を教わる参加者

の小学生、第13区福寿会の皆さん、ボランティアスタッフなど総勢約140名が福島泰夫さん（芳井）の水田で昔ながらの手植えでの田植えを体験しました。外国人の方々は裸足で入る泥の感触に歓声を上げながら、慣れない手つきで一生涯懸命に作業に取り組みでいました。また、田植え後の昼食には、「芳井夢の会」や「舟戸元気かい」などボランティアの方々のご協力により、地元ならではの料理や流しそうめんなどが振る舞われ、貴重な体験と地元料理を堪能しました。

和やかな雰囲気の中で交流が図られ、秋の収穫時の再会を約束していました。



田植えを楽しむ参加者



昨年収穫したお米をお土産に



流しそうめん挑戦



田植えを楽しむ参加者

運動会・体育祭

5月23日に今年度末に統廃合される大山田小学校の最後の運動会が、30日に小川中学校で体育祭がそれぞれ実施され、児童や生徒の皆さんは日ごろの練習の成果を応援に来た家族の前で披露していました。



パタパタしましょう



それいけヤッターマン



乙女の戦い



Se-Watari



白い恋人達リターンズ